
 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１７年９月定例議会を終えました。 

補欠選挙当選後から、通算４回目を終えました。 

１年の定例会を通して、9 月議会では決算に 

ついても取り上げました。 

３０分 1 問１答方式で一般質問を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【答】（教育長） 

心の悩みを抱えた保護者や児童に対して心の支えとなれるよう、話を聞き助言等をする。平成 27

年度 小学校 65 校のうち 18 校に配置され 1337 件、中学校 26 校全部に配置され 1692 件。

平成 28 年度 小学校 65 校のうち 31 校に配置され 1229 件、中学校では 1693 件。配置の

無い学校からの要請に応じて、13 校で 22 件、12 校で 14 件対応した。 

スクールカウンセラーの重要性は陳地しているが、臨床心理士の大学院の試験を受けて合格が必

要で、また、スクールカウンセラーには豊富な臨床経験が必要であり、人材確保が大変難しい。

今年度 4 月採用の募集１名に対して応募は１名のみであった。 

 

【質】過去２年間における、各学校に配置されているスクールカウンセラーが対応している案件

数と配置がない学校への市の臨床心理士を派遣した件数は何件か。 

【質】主要施策成果報告書を見ると、平成 28 年度と平成 27 年度の財務部の（１）から（６）

まで文面が同じようなものが散見した。これでは、改善の努力を怠っていると捉えられる可能性

もある。一般財源の確保の為にも更なる向上が必要と考える。今後、収入率の向上や収入未済額

の縮減をどのように図っていくのか。 

【答】（財務部長） 

これまでも副市長や関係部局長などで構成しております債権管理委員会において、各債権の徴

収計画などについて協議しながら、一元的、効率的な回収業務、整理業務を行ってきた。 

口座振替の推進の他、コンビニ収納・郵便振替ができる債権の拡充をすると共に、平日夜間や休

日に納付相談窓口を開設するなど、納付しやすい環境作りに努めている。市債の多重債務者を

把握し債権所管課間で情報を共有化し、今後の処理方針を協議する分科会の開催、専門職員に

よる研修会を開催して職員の資質向上を図るなど全市一体となり回収整理に努めてきた。今後

とも、財源の確保と公平の原則の観点から、部局間の連携を更に強化し、収入率の向上と収入未

済額の縮減に取り組んで参りたい。 
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蛍の後援会ニュース 

  

 

① ひとり親学習支援事業について 

② 小中学校の相談窓口について 

③ 市の債権管理について 

『子ども達の未来のために 

あなた自身の未来のために 

あなたの声を届けます』 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富山市の実質公債費率 12.9%は中核市平均の実質公債費率 6.8％の２倍近くあり、こ

れからも改善を求める必要性があります。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※詳しくは、市役所ＨＰや議会だよりをご覧ください。 

疑問・質問・ご意見等は、遠慮なく会派光控室（議会事務局 076-443-2157 経由）まで、お寄せ下さい。 

※市政報告会や意見交換会等の開催のご希望があれば、併せてお聞かせ願えれば幸いです。 

 

 

 

 

【プロフィール】 

富山市生まれ 3３歳。夫と２人の子供の４人家族。日々子育ても奮闘中。 

富山大学附属中学校、富山高校を卒業。H28.10 月迄介護施設に事務職として勤務。 

広田地区在住。子供の時は五番町校下在住。中学・高校時代は剣道部。 

バイクレース観戦好きが高じてオフィシャル経験あり。現在もバイクツーリングが趣味。 

＜蛍の後援会資料＞  

【会派光の賛否状況】※満場一致でなかったものを中心に掲載 

≪議員提出議案≫については、全て多数派と同じ賛否になりました。  （会派） （全体） 

≪請願≫             

第８号『「おでかけ定期券」をより利用しやすい制度に変更する請願』   ⇒ 賛成 ⇒ 否決 

第 12 号『議会改革の推進に関する請願』                ⇒ 賛成 ⇒ 否決 

第 13 号『保育料に関する請願』                   ⇒ 賛成 ⇒ 否決 

第 10 号『米の生産費を償う価格下支え制度を求める 

                  意見書の提出を求める請願』  ⇒ 賛成 ⇒ 否決 

 

 でお友だち登録を 

お願いします↓ 

友だち追加 

ホームページや 

Facebook ,Line@ 

でも活動報告中。 

★日常の一コマ★ 
人生初！委員会の視察に行ってきました。 

草加市では学校給食について、墨田区ではガバメントクラウドファンディングに 

ついて、荒川区では ICT 教育のタブレット端末について、視察をさせて頂きまし 

た。タブレット端末を使った授業では、美術や体育、数学などの様々な授業で、 

２次元のものを立体であったり、動画で確認したりと活用される他、どの生徒も 

パソコンやインターネット、タブレットを使用する事ができ、自宅に設備がない 

子ども達も学ぶことができるとの事でした。 

同時に従来通りの手で書き学ぶことも行われていました。 

今後、プログラミング授業など新しい科目が増えていくなか、子ども達も多くの 

学びを得られる可能性がありました。 
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現在の富山市の財政状況 
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